

VR-Bank spendet für Endbesprechung



Landau. Der Faschingsmarkt am 11. Februar mit dem Motto „Anno dazumal – so wie wir früher war’n“ – in Anlehnung an das Stadtjubiläum – steht vor der Tür. Mit Volldampf wird derzeit vom Faschingsmarktkomitee und vom begünstigten Verein, der Stadtkapelle Landau, vorbereitet und organisiert. Die VR-Bank Landau-Mengkofen eG ermöglicht auch heuer wieder das gesellige Miteinander zur Endbesprechung im Gasthaus Schönhärl am Freitag, 26. Januar, um 19 Uhr. Deshalb überreichte Leiter Marketing und Digitalisierung Robert Kettl (v.l.) an die Stadtkapelle-Vorsitzenden Rainer Salzberger und Markus Tschöp und an das Faschingsmarktkomitee mit Heike Aichner und Max Perstorfer am Freitagnachmittag einen Spendenbetrag in Höhe von 1000 Euro.

– al/Foto: Luderer-Ostner